

Studentische Arbeitsplätze für forschungsnahes, selbstorganisiertes Lernen

Die Studierenden erhalten an den einzurichtenden Arbeitsplätzen die Gelegenheit, selbst erhobene empirische Daten zu bearbeiten. Daneben verfügen die Arbeitsplätze über eine professionelle Auswertungssoftware, mithilfe derer empirisches Material ausgewertet werden kann. Die Nutzer/innen haben dabei die Möglichkeit, Erfahrungen in empirischer, praktischer kulturwissenschaftlicher Forschung zu sammeln, die allein in der universitären Lehre nur in Ansätzen vermittelt werden können.